

Digital, dynamisch, am Puls der Zeit: manroland Goss zieht positive Bilanz aus der drupa 2024

Düsseldorf/Augsburg, 14.06.2024 – manroland Goss, der führende Anbieter für Rollenoffsetdruck- und Weiterverarbeitungs-lösungen, erlebt auf der elftägigen drupa, der weltweiten Nr. 1 für Drucktechnologie, eine pulsierende Branche, welche die Weichen für eine digitale und nachhaltigere Zukunft in der Druck- und Verpackungsindustrie stellt. Die von manroland Goss vorgestellten technischen Highlights und zukunftsweisenden Neuerungen, u.a. in den Bereichen Verpackungsdruck, Bücherdruck und KI-basierter Wartung begeisterten die Messebesucher und ließen diese in moderner Standatmosphäre bei intensiven Fachgesprächen verweilen.

- VARIOMAN stärkt mit Rollenoffset-Technologie die Effizienz und Nachhaltigkeit im Verpackungsdruck
- Flexible Papierverpackung für Tiefkühlprodukte im Rollenoffset bedruckt weist den Weg in eine nachhaltigere Verpackungswelt
- KI-basierte Wartungsplattform MAINTELLISENSE steigert die Produktivität in der Druckproduktion
- Illustrations- und Zeitungsdruker erleben mit manroland Goss ihren zuverlässigen und leistungsstarken Geschäftspartner in jeder Hinsicht: Neumaschinen, Gebrauchtmaschinen und vielfältigste Servicelösungen

Der Augsburger Druckmaschinenexperte sieht sich in seiner strategischen Ausrichtung des Unternehmens in den Bereichen Illustrations-, Verpackungs-, Bücher-, Zeitungsdruk und Digital Finishing Lösungen bestätigt und setzt den positiven Trend des vergangenen Geschäftsjahres (Gruppe: 250 Mio. EUR Umsatz bei 10% Ergebnis EBITDA) weiter fort. Besonders die Verpackungsdrucklösung VARIOMAN, die flexible Papierverpackung für Tiefkühlpizzen sowie die Umrüstmöglichkeiten von Rollenoffsetdruckmaschinen für den Verpackungsbereich stießen neben den Bücherdrucklösungen inklusive des neuen formatvariablen Punkturnfalzes auf sehr großes Interesse bei den Messebesuchern.

Nachhaltige Lösungen im Fokus

Die kooperativ entstandene flexible Papierverpackung „Pizza A Mano“ für Tiefkühlprodukte war ein Besuchermagnet. Eindrucksvoll wurde von den Kooperationspartnern manroland Goss, hubergroup, Weiss Druck und Koehler Paper demonstriert, was in Sachen Nachhaltigkeit möglich ist, wenn Kompetenzen über Unternehmensgrenzen hinweg sinnvoll gebündelt werden und eine konkrete Zielsetzung verfolgt wird. Mit bis zu 80 % weniger CO₂- und Materialverbrauch im Vergleich zu einer herkömmlichen TK-Pizzaverpackung aus Karton und Plastik ist die Neuentwicklung aus recyclebarem Papier, gedruckt im Rollenoffset, wegweisend in der Lebensmittelindustrie. An diesen Erfolg wollen die Kooperationspartner auch nach der drupa anknüpfen und das Projekt in weiteren Ausbaustufen fortführen.

Die manroland Goss Gruppe ist der führende Anbieter von Rollenoffsetdrucklösungen. Das Unternehmen bietet System-Lösungen für hochautomatisierte Druck- und Weiterverarbeitungsanlagen, Retrofit-Lösungen für mechanische sowie Automatisierungs- und Closed-Loop-Upgrades für alle Maschinentypen, Service-Lösungen für Teile und Personal, Tele-Support und leistungsbezogene Servicevereinbarungen sowie E-Commerce-Lösungen als elektronischer Marktplatz für alle Zulieferer der Rollenoffsetindustrie und darüber hinaus.

manroland Goss web systems GmbH
86219 Augsburg

Dr. Daniel Raffler

Büro: +49 (0) 821 424-45 85

Mobil: +49 (0) 170 926 891

daniel.raffler@manrolandgoss.com

Die Fotos zum Herunterladen finden Sie unter www.flickr.com/photos/manroland_web_systems/

Diese Presseinformation enthält in die Zukunft gerichtete Aussagen, die auf fundierten Annahmen und Hochrechnungen der Unternehmensleitung der manroland Goss web systems GmbH beruhen. Auch wenn die Unternehmensleitung der Ansicht ist, dass diese Annahmen und Schätzungen zutreffend sind, können die künftige tatsächliche Entwicklung und die künftigen tatsächlichen Ergebnisse davon aufgrund vielfältiger, vom Unternehmen nicht beeinflussbarer Faktoren abweichen. Zu diesen Faktoren können beispielsweise die Veränderung der Wirtschaftslage, der Wechselkurse sowie Veränderungen innerhalb der grafischen Branche gehören. Die manroland Goss web systems GmbH übernimmt keine Gewährleistung und keine Haftung, dass die künftige Entwicklung und die künftig tatsächlich erzielten Ergebnisse mit den in dieser Pressemitteilung enthaltenen Zahlen und Aussagen identisch sein werden. Die Gesellschaft übernimmt keine Verpflichtung, die in dieser Pressemitteilung enthaltenen Aussagen zu aktualisieren.

RSS-Feed abonnieren:
www.manrolandgoss.com

Digitale Transformation für eine erfolgreiche Zukunft

Große Resonanz erfuhr zudem das MAINTELLISENSE Modell, das am manroland Goss Messestand Besuchern ermöglichte, Digitalisierung einmal live zu erleben und zu erfahren, wie KI-basierte Anomalie-Erkennung die Maschinenwartung auf ein neues Level hebt.

„Wir blicken durchwegs positiv auf die drupa 2024 zurück.“, berichtet Franz Kriechbaum, CEO bei manroland Goss, „wir sehen uns darin bestätigt, dass wir mit unseren Produkt- und Servicelösungen die richtigen Antworten auf die herausfordernde Marktdynamik bieten und unseren Kunden ein wertvoller Partner sind. Wie zum Beispiel auch mit unserer KI-basierten Wartungsplattform MAINTELLISENSE, welche den anspruchsvollen Anforderungen an heutige Service- und Wartungsangebote entspricht und unsere Kunden dabei unterstützt, mit der dynamischen Entwicklung in ihren Märkten Schritt zu halten.“

Hohe Besucherfrequenz auf Entscheiderebene mit erfolgreichen Geschäftsabschlüssen

„Die drupa war für uns zudem eine hervorragende Gelegenheit in kürzester Zeit viele wertvolle internationale Kontakte zu knüpfen, sich intensiv mit Fachexperten auf Entscheiderebene auszutauschen sowie strategische Allianzen zu schließen.“, so Dr. Daniel Raffler, CCO bei manroland Goss.

„Die Qualität und Intensität der Gespräche, sowohl mit unseren wertgeschätzten Bestandskunden als auch mit neuen Interessenten war sehr beflügelnd und bestätigt unseren Kurs,“ ergänzt Dirk Rauh, CFO/CSO bei manroland Goss.

Im Ergebnis erlebt manroland Goss eine sehr hohe Nachfrage und großes Interesse auch im angestammten Rollenoffset-Kerngeschäft rund um Verpackungs-, Illustrations-, Zeitungs- und Bücherdruck sowie den Digital Finishing Lösungen und verzeichnet erfolgreiche Geschäftsabschlüsse im zweistelligen Millionenbereich über verschiedenste Produktkategorien hinweg.

manroland Goss bedankt sich bei allen Besuchern, Partnern und dem Organisationsteam der drupa 2024 für ein erfolgreiches Branchentreffen und freut sich darauf, auch in Zukunft erstklassige Lösungen und Services am Puls der Zeit anzubieten.

manroland Goss auf der drupa 2024

Weiterführende Informationen erhalten Sie in unserer digitalen Unternehmenspräsentation unter www.manrolandgoss.com/de/presono-drupa.html, sowie auf unserer Projektmicrosite zur neuen flexiblen Papierverpackung für Lebensmittel unter <https://lp.hubergroup.com/eco-flex-pack>